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ホタル学習会＆観察会アンケート集計表 

と   き 平成２３年６月１８日（土）  

ところ  平園区公民館          

 

◎ こどもさんの回答 

 

１ おもしかったよ！！ 

２ たのしかったよ 

３ ホタルのひかりがキレイでした。 

４ たのしかった。 

  ＋のほうはゲンジボタルで 

  －のほうはヘイケボタルで 

  ▽のほうはヒメボタルってわかった。 

５ ほたるが手にとまってきたとき、ひかりをだして、とまったので、かわいかったです。 

  またらいねんもきたいです。 

６ よかったです。 

７ ホタルは、いつうまれたんですか。 

  よかったです。 

８ よかったです。 

  たのしかった。 

  ホタルのいろいろなこと分かりよかった。 

９ いまクイズをやってきてたのしかったです。 

  いまホタルをみたら４０ぴきぐらいいたのでこれからもホタルがくらせるふうにしていきたいで 

す。 

10 ホタルはピカピカひかってきれいでした。 

11 ホタルがいっぱいいました。いっぱいたのしかったです。 

12 いろんなことをべんきょうできてたのしかったです。 

13 すごくべんきょうになりました。 

14 すごくべんきょうになりました。 

15 楽しかった。またきたいです。 

16 たのしかったです。ホタルが光った。 

17 楽しかった。またきたい。 

 

 

◎ おとなの回答 

 

１ 私の住んでいる所にはホタルがいないので、笠原小５年生がホタルのオスメスの違いや、ゲンジボ 

タルやヘイケボタルの違いを答えられる事に関心しました。 

ホタルを一生懸命育てられている方々のお陰で子供たちがホタルを見られるようになるというの

は素晴らしい事だと思います。 

これからますます笠原にたくさんのホタルが飛びますように☆ 

２ 子供たちが興味を持つように、色々と工夫されていて、楽しんで参加させていただきました。 
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  話の内容は専門的で、大人も勉強になります。 

３ 子供の頃には田んぼなどですぐに見られましたが、今はなかなか遠くまで行かないと見られない珍 

しい存在になってしまいました。 

こうやって自分の子供達に見せてあげられる活動をしてくださってありがとうございます。 

子供達が川をきれいにする事や生き物を大切にしてくれる気持ちが、こういう活動に参加すること 

で気づいてくれるといいです。 

４ ホタルを見に曽木の方まで行っていましたが、こんな近くで見ることが出来ると知ってびっくりし 

ました。 

  近すぎて地元のことを知らないことが多いので、ホタルのことが知れてよかったです。 

  おまつりのホタルくじも活動に使ってみえるとのことなので毎年買いたいと思います。 

５ 年に一度ほたるが観賞できて、ゆっくりした時間がすごせるので、たのしみにしています。 

  とべないホタルの映画もたのしめました。 

  説明の映像もよりみやすくなった気がします。 

６ いつも一番近い所で皆様の活動を見させていただいて、子供達もこんなに恵まれた環境で育てられ 

ることがうれしいです。 

なかなか親では教えられない事を地域の方がこの様な会で教えていただきありがたいです。 

毎年大変なご苦労だと思いますが頑張って続けて下さい。楽しみにしています。 


